

Calidad, diseño y tecnología

lanco ofrece una amplia gama de griferías premium para satisfacer una gran variedad de requisitos y estilos de interior. La excelente calidad, el atractivo aspecto visual, la tecnología inteligente y el fácil manejo, combinados con una amplia selección de tamaños y colores, hacen que sea fácil encontrar la grifería perfecta para cada usuario.

Estas son solamente tres de las características que definen la enorme selección de griferías de cocina de Blanco, cuyo práctico funcionamiento y prestaciones hacen que cada usuario pueda encontrar el modelo más adecuado para dar respuesta sus necesidades.

Sonea-S Flexo

Una de las últimas novedades de Blanco es la grifería Sonea-S Flexo, que destaca por ser un grifo de alta calidad en acero inoxidable macizo y con superficie cepillada. Diseño clásico de grifo con toques en negro para la cocina moderna, con un caño de goma negro flexible que proporciona un rango de movimiento óptimo con doble chorro y de fácil cambio (de chorro aireado a potente chorro aclarado). Además, incorpora un preciso soporte magnético que garantiza un cómodo acoplamiento del caño.

Jandora y Jandora-S

Blanco lanza un nuevo modelo de grifería de alta calidad en acero inoxidable macizo con acabado cepillado. Hablamos del nuevo Jandora y Jandora-S con diseño claro y una elegancia poderosa, ideal para cocinas modernas, con caño alto arqueado para facilitar el llenado de ollas y jarrones. Además, proporciona una mayor libertad de movimiento en instalaciones contra la pared gracias a la palanca de control con posición neutra vertical e incorpora una nueva funcionalidad en eficiencia energética con el ajuste básico de la palanca de control para el arranque en frío.

Evol-S Pro Filter

El nuevo Blanco Evol-S Pro Filter está pensado para los consumidores más sensibles con el planeta y el medioambiente. Se trata de un grifo de doble vía, una de ellas para agua caliente y fría regular y la otra para agua filtrada, que incorpora medidor de caudal y todo el kit de filtraje de agua. Es un modelo pensado para evitar el consumo de agua embotellada, con todo lo que comporta en cuanto a espacio en la cocina, plásticos, envases... Así como para graduar el caudal de agua necesario y no consumir ni un centilitro más de lo estrictamente necesario.

Su diseño estéticamente impecable de look profesional y súper moderno lo convierten en una pieza muy versátil para cualquier diseño de cocina actual. Además, su cuerpo alto y su caño extensible y flexible proporcionan comodidad en la zona de aguas. En el extremo del cabezal incorpora un pulsador para modificar el tipo de caudal. El nuevo Evol-S Pro Filter ofrece máxima flexibilidad con giro de 360°, lo que permite llenar recipientes más allá del fregadero, arrastrar la suciedad con el caudal hasta el desagüe o limpiar la superficie de escurrido y la cubeta cómodamente.

El nuevo Blanco Evol-S Pro Filter está pensado para los consumidores más sensibles con el planeta y el medioambiente

Todo al negro (mate)

Siempre a la vanguardia de las últimas tendencias, Blanco amplía su Colección Negro Mate con la incorporación de los modelos de grifería Mida, Mida-S, Mila, Mila-S y Mili, cuyo diseño minimalista dispone de un caño alto para poder manejar elementos voluminosos con la máxima comodidad. Los modelos Mida-S y Mila-S incorporan el cabezal extraíble, que facilita la realización de distintas tareas en el uso cotidiano de la zona de aguas.

Además, cuentan con filtros anti-suciedad que proporcionan una protección adicional para el grifo, por lo que ofrecen un funcionamiento sin incidencias y garantizan una larga vida útil a la grifería. También incorporan un dispositivo para impedir el retroceso del caudal: al no permitir que el agua vuelva al circuito de las tuberías, la seguridad a la hora de utilizar este modelo de grifo se ve incrementada. Se pueden complementar con un dispensador de jabón y con el mando de válvula automática en el mismo color, con el fin de poder combinar todos los elementos disponibles para la zona de aguas.

Por su parte, los modelos Kano y Kano-S, que destacan por ser unos grifos delgados de diseño estético y especialmente adecuados para fregaderos compactos, también se añaden a la Colección Negro Mate de Blanco.

